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Le système RFID fonctionne comme un code barre, mais avec un plus, il a un émetteur radio.

Pour rappelle un code barre se trouve sur tout vos produits que vous acheter au magasin. Celui si permet
d'avoir des informations sur le produits : prix, pays de production etc.

Le système RFID fonctionnera comme un code barre. Mais avec un plus, il fonctionnera par onde radio.
Donc imaginons : Vous acheter une chaine hifi, plustôt que de trouvé un code barre sur le carton. Il y aura
une puce intégrer dans la chaine hifi, qui émet une onde radio avec les même informations que le code
barre, le vendeur n'as plus besoin de typer, vous passer à la caisse le produit ce note directement sur la
caisse enregistreuse.
Bon jusque là le système est cool, mais c'est après que sa ce gate.

Les grands magasins sont déja en attentent de ce système, Qui pourra ainsi protégé leurs stocks et leurs
produit en expositions du vol.
Ben oui, si vous voler une chaine Hifi avec un tel système Il pourrai sois disant vous retrouvé grâce au
fameux émetteur radio. Bon jusque là c'est bien sa lutte contre le vol.

Mais, le problème comme d'habitude, dans un tel système, c'est qu'il pourrait y avoir des abus, donc des
atteintes à notre vie privé. Ben pas de soucis la société qui commercialise ce nouveau système, à déjà
penser à un brouilleur,qui permetterais de brouiller ce signal, pour protégé nos vie privé (Ce qu'il sont
gentille).

Donc pour conclure on se trouve avec un système qui pourrai lutter contre le vol. Mais qui ne pourra pas le
faire à cause de ces brouilleurs, et en plus la société qui vend ce produit. Ce ferra de l'argent sur les gens,
qui veulent qu'on respecte leur vie privé.
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